

So individuell wie Ihre Anforderungen sind unsere Materialkompositionen. Die ideale Zusammenstellung von Polyurethan, Kunstharz oder Gummi mit der entsprechenden Körnung garantiert das perfekte Ergebnis. Ganz gleich, ob Erstausrüstung, Werkzeuge mit hoher Standzeit, sparsame Varianten oder Spezialglas: Sie bestimmen, was Sie brauchen, wir haben die passende Serie dafür.

## DIE KLASSISCHE: SERIE BK - WR1

Bims und Korund in einer speziellen Gummibindung erzeugen guten Industrieglanz bei anerkannt langer Standzeit.

## EINSATZ



C-Kante

## MASCHINEN

Einseitige- und doppelseitige Kantenautomaten  
CNC Maschinen

## WERKZEUG

Bezeichnung :	ARTIFEX BK - WR1
Bindung :	Gummi   vulkanisiert
Körnung :	Bims, Korund 46   60   80   120   180
Härte :	Weich elastisch
Färbung :	Grau
Lieferform :	Umfangscheiben
Abmessung :	Ø 20 - 300 mm

## PRODUKTCODE BEISPIEL

Bindung :	_____
Härte :	_____
Körnung :	_____
Schleifkornart :	_____
ARTIKEL :	BK 46 W R1

## ERGEBNIS

Guter Industrieglanz

## VORTEILE

Extrem lange Standzeit  
Die Scheiben laufen nur gering ein, so dass Bindungs-  
überstände äußerst selten entfernt werden müssen



## Das ARTIFEX-Versprechen

Wir stehen für Werkzeuge, die höchste Qualitätsstandards garantieren. Sämtliche ARTIFEX-Produkte sind „Made in Germany“ und überzeugen mit überdurchschnittlicher Lebensdauer.

**Unser Service:** Sie haben individuelle Ansprüche, wir bieten maßgeschneiderte Lösungen – ganz gleich, ob sie Material, Form oder Abmessung betreffen. Gern beraten wir Sie bei Ihnen vor Ort.

Our material compositions are as individual as your requirements. The ideal composition of polyurethane, resin or rubber with the corresponding grain guarantees the perfect result. Regardless of whether initial equipment, tools with a long service life, economic variants or special glass: you decide what you need, we have the matching series.

## THE CLASSIC: SERIES BK – WR1

Pumice and aluminium oxide in a special rubber bond produce a good industrial gloss with a proven long service life.

## EDGE PROFILES



Bull Nose

## MACHINES

Single and double edger machines  
CNC

## TOOL

Product : ARTIFEX BK - WR1  
Bonding : Rubber | vulcanised  
Grain : Pumice, Aluminium oxide  
46 | 60 | 80 | 120 | 180  
Hardness : Soft elastic  
Colour : Grey  
Delivery form : Peripheral wheels  
Dimension : Ø 20 - 300 mm

## PRODUCT CODE EXAMPLE

Bonding :	_____	_____	_____	_____
Hardness :	_____	_____	_____	_____
Grain :	_____	_____	_____	_____
Type of grain :	_____	_____	_____	_____
ARTICLE :		BK	46	W R1

## RESULT

Good industrial gloss

## ADVANTAGE

Extremely long service life



## The ARTIFEX promise

We stand for tools that guarantee the highest quality standards. All ARTIFEX products are „Made in Germany“ and their above-average service life speaks for itself.

**Our service:** You have individual requirements, we offer customised solutions regardless of the material, shape or dimensions. We will gladly advise you on your premises.